
7 Pièces

319 m²

Réf. CAB7322

4 650 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Édifiée  sur  un  terrain  paysager  de  2  022  m²,  cette  villa  de  prestige

d'environ 320 m², répartie sur deux niveaux, offre un art  de vivre rare,

où  confort  absolu,  intimité  et  vues  spectaculaires  se  conjuguent  avec

harmonie. L'entrée s'ouvre sur un vaste espace de réception baigné de

lumière,  composé  d'un  élégant  séjour  avec  cheminée,  véritable  cœur

de  la  maison.  Dans  son  prolongement,  la  salle  à  manger  invite  aux

moments de partage, qu'ils soient familiaux ou dédiés à la réception. La

cuisine  indépendante,  à  la  fois  fonctionnelle  et  raffinée,  complète  cet

espace avec sobriété. Un salon TV, ...

Set  on  a  beautifully  landscaped  2,022  sqm  plot,  this  prestigious  villa  of

approximately  320  sqm,  arranged  over  two  levels,  offers  an  exceptional  lifestyle

combining  absolute  comfort,  privacy,  and  breathtaking  panoramic  views.From the

moment  you  enter,  a  bright  and  spacious  reception  area  unfolds,  featuring  an

elegant living room with a fireplace, the true heart of the home. Extending naturally

from this space, the dining room is designed for both intimate family moments and

refined entertaining.  The independent  kitchen blends  functionality  with  understated

elegance. A TV lounge with its own ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
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